

よろ ねが  
「宜しく願います！」

ねん がつ にち しんじゆくふくしきさぎようじよ せ わ すずきやすひろ じつ わたし  
2024年4月1日から、新宿福祉作業所でお世話になっております、鈴木康洋です。実は私、

はじ ひさ ねんまえ ふくさく みな  
「初めまして。」じゃないです！「お久しぶりです。」なんです！12年前まで、福作で皆さん  
さぎよう はんばい い たの しごと いただ  
と作業したり、パン販売に行ったりと楽しくお仕事させて頂いておりました。

こんかい ねん おとず ふくさく か かん ぶぶんおお  
今回、12年ぶりに訪れた福作は、「変わってないなあ。」と感じる部分多かったです、  
いちばん か わたしじしん ひさし あ かた すずき ふ  
一番変わったのは私自身かもしれません。お久しぶりにお会いした方から「鈴木さんは老け  
ました。」と率直なお話をされてました。12年ですから、「確かに老けますよね。」と時間  
なが じっかん  
の流れを実感しました。

ふくさく わたし なか ひと もくひょう た ふくさく しんじゆく  
そんな久しぶりの福作ですので、私の中で一つ目標を立てました。ずばり、「福作を新宿  
ばん さぎようじよ  
で1番の作業所にしたい！！！」です。

なに ばん き みな なか ふくさく かよ よ まいにち  
何が1番かはまだ決まっておりますが…皆さんの中で「福作に通えて良かった！毎日が  
たの かん いただ さぎようじよ みな あ おも  
楽しい！」と感じて頂ける、そんな作業所を皆さんとつくり上げていきたいと思ひます。

すずき みな ささ こんご よろ ねが いた  
そんな鈴木を皆さんで支えてください！今後とも宜しく願ひ致します。